
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ガバナー公式訪問」 

 

第 2580 地区ガバナー 嶋村文男様 

(東京東江戸川ＲＣ) 

 

「史上最大のプレゼン： 

   東京ディズニーランド誘致秘話」 

 

ジャズ評論家 高木信哉様 

 

 

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

           通算第 2279 回 

            第 4 回 8 月 24 日 

【点鐘】【ロータリーソング】それでこそロータリー 

 

【来 賓 紹 介】 

第 2580地区ガバナー 嶋村文男様(東京東江戸川 RC) 

東分区ガバナー補佐 橋本雅克様(東京足立 RC) 

地区副代表幹事    市川慎次郎様(東京足立 RC) 

 

～ようこそガバナー～ 

2022-2023年度  

国際ロータリー 

第 2580地区ガバナー 

嶋村 文男 氏  

所属クラブ 東京東江戸川ロータリークラブ 

生年月日 １９６３（昭和３８年）７月 

職業分類 一般貨物輸送 

勤 務 先 島村運輸倉庫株式会社 代表取締役社長 

最終学歴 1987年 3月  

法政大学法学部政治学科 卒業 

ロータリー歴 

2006年（平成 18年）１月１０日 入会 

2008-2009年度 副幹事 

2012-2013年度 地区米山奨学委員会 委員  

2013-2014年度 幹事 地区米山奨学委員会 委員  

2014-2015年度 地区米山奨学委員会 副委員長  

2015-2016年度 副会長 

地区米山奨学委員会 副委員長 

2016-2017年度 会長  

2017-2018年度 幹事  

地区ポリオプラス委員会 委員  

2018-2019年度 地区ＲＹＬＡ委員会 委員長  

2019-2020年度 ガバナー補佐 

＊2015-2016年度  

ポリオのない世界のための奉仕賞 受賞  

＊ ロータリー財団メジャードナー  

＊ ポール・ハリス・ソサエティ  

＊ 米山功労者・メジャードナー  

 

（2022年 5月現在） 

 

 

 

 

 

            通算第 2278 回 

            第 3 回 8 月 3 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】奉仕の理想 

【来 賓 紹 介】 

東分区ガバナー補佐 橋本雅克様(東京足立 RC) 

地区副代表幹事     市川慎次郎様(東京足立 RC) 

 

 

 

 

 

 

８月の誕生日 おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 須田会員(8/25) 

奥様誕生日祝い 金子夫人光恵様(8/8) 

 

【会 長 報 告】 

○ロータリー財団 

より井上義勝会員 

にＰＨＦ+1の認証 

ピン(襟ピン 

サファイア1粒) 

が届いております。 

(寄付総額＄2,000達成) 

 

【幹 事 報 告】 

○次回例会は８月２４日(水)ガバナー公式訪問で

す。例会前に写真撮影をしますので １７時５

０分より前にはご集合下さい。 

○ガバナー月信、コーディネーターニュース配信 

○昨年度ニコニコでロータリー財団に寄付をした

会員宛に確定申告用寄附金領収証が届いており

ます。該当者のメールＢＯＸへ配布しましたの

でご確認ください。 

○東京葛飾中央ＲＣ会員名簿が届きました。受付

に置いてありますのでお取り下さい。 

○ロータリーの友、メールＢＯＸへ配布しまし

た。 

 

 

 

 

 

今週の例会 前週の例会 



 

 

【委 員 会 報 告】 

○神谷会長(ゴルフ会幹事)より 

7月29日(金)東分区懇親ゴルフ大会幹事会に行

って参りました。東分区懇親ゴルフ大会が１０

月１７日(月)大栄カントリー倶楽部(千葉県成

田市)で開催されます。本日ご案内を配布しま

したので、皆様ご参加お願い致します。 

 

【ニコニコＢＯＸ】 

東分区ガバナー補佐 橋本雅克様(東京足立 RC)・ 

地区副代表幹事 市川慎次郎様(東京足立 RC) 

･･･本年度ヨロシクお願いします。 

神谷会長･･･第二回クラブ協議会 皆様宜しくお願

い致します。橋本ガバナー補佐、市川地区副

代表幹事、ようこそいらっしゃいました。 

今日、会社の創業者の命日で感謝を込めて墓

参りをしてきました。 

鎌田幹事･･･東分区ガバナー補佐 橋本雅克様、地

区副代表幹事 市川慎次郎様、本日はお暑い

ところお越しくださいましてありがとうござ

います。クラブ協議会よろしくお願い致しま

す。 

井上会員･･･橋本ガバナー補佐、市川地区副代表幹

事、本日はご指導ありがとうございます。 

須田会員･･･本日は東分区ガバナー補佐 橋本雅

克様、地区副代表幹事 市川慎次郎様 よろ

しくお願い致します。 

鈴木会員･･･とても暑いです。コロナも怖いし、

すべてはねのけて、頑張りましょう。橋本

Ｇ補佐、市川地区副代表幹事、宜しくお願

い致します。 

吉田会員･･･橋本ガバナー補佐、市川地区副代

表幹事 本日はよろしくお願いいたしま

す。お二人は、私の同期の会長幹事でした

ので、思い出がいっぱいあります。出世し

ましたね！ 

岩楯会員・金子会員・小田嶋会員・大久会員・ 

武井会員･･･東分区ガバナー補佐 橋本雅克様、

地区副代表幹事 市川慎次郎様、本日は宜

しくお願い致します。 

 

      本日合計   \61,000 

今期累計   \178,000 

 

 

 

【く じらコインＢ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \2,050 

今期累計   \10,290 

 

 【出 席 報 告】 

会員１７名中 １３名 出 席 92.86％ 

(７月６日)前々回訂正出席率 88.24％ 

 

 

 

 「第２回クラブ協議会」 

 

◆クラブ方針説明 神谷 恭 会長 
 

◆５項目 

1.ポリオ根絶に向けて頑張ろう 

井上 義勝 ロータリー財団委員長 

 

2.元気なクラブになろう  

鈴木 貢 研修リーダー委員長 

 

3.他クラブの社会奉仕活動に参加しよう 

   金子 弘士 社会奉仕委員長 

 

4.会員増強・クラブ拡大をする覚悟をもとう 

吉田 勝弘 クラブ運営支援委員長 

 

5.ロータリーの公共イメージをアップさせよう 

大久 孝幸 公共イメージ向上委員長 

 

◆講評 

東分区ガバナー補佐 橋本 雅克 様 
 
 

 

東分区懇親ゴルフ大会開催のご案内 

日  時 ２０２２年１０月１７日（月） 

（雨天でも原則実施） 

場  所 大栄カントリー倶楽部 

      千葉県成田市横山６３８ 

      TEL：0476-73-5522 

参加費用 お一人様  \10,000  

申込締切 ９月７日(水) 

 

 

８月３日の例会卓話 

 



 

 

2022-2023年度 第２回定例理事役員会報告 

日 時 ８月３日（水）17：30 

場 所 須田 

出席者 神谷・鎌田・鈴木・井上・小田嶋・吉田・

金子・武井・大久 

議 題 

1. 7月会計報告の件  承認 

2. 社会福祉協議会 車いす寄贈の件 

例年毎年 1台+寄附金だが、車いすが足りな

いという現場の声をもあるようなので、予算

の範囲内で先方の希望を確認後手配。 

3. 次年度地区補助金プロジェクト申請の件 

現在青少年奉仕で支援している、葛飾野高校

吹奏楽部への楽器の支援、葛飾農産高校への

花苗の支援等で申請できないか検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区社会奉仕部門 通信 ８月号より転載 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

－少人数のクラブの今後の在り方について－ 

 

当クラブは会員増強を目指しているが今後少人数

の会員数のクラブでのロータリークラブとして 

在り方についてのフォーラムにします。 

（一つのテーマを皆で話し合うこと） 

 

1.増強の必要性 

2.増強出来ない問題点 

3.会員数が増えないときの問題点 

4.現状の問題点 

5.損益分岐点 

6.今後の対応方法 

7.無くしてはいけないクラブ活動 

8.なくしても良いクラブ活動 

9.今後も続ける奉仕活動 

10.増強する会員の資質について 

11.なぜロータリーを続けるのか？ 

 

このあたりを会員の皆さんから一人一案 

フォーラムで発表願います。（一人 3分程度） 

宜しくお願い申し上げます。            

８月２４日フォーラムのテーマ 

 

 


